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Verein der Freunde und Förderer des 

Ernst-Mach-Gymnasiums der Stadt Hürth e.V. 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2020 

Termin: 18.02.2020, Beginn 19:00 Uhr 

Ort:   Ernst-Mach-Gymnasium 

Teilnehmer: Herr Welz, Herr Knechten, Herr Dr. Riedel, Herr Simon, Frau Bischoff, 

Frau Dorsch-Tein, Frau Scheidgen, Frau Schürmann,  

Herr Englert, Frau Müller, Frau Stüttgen, Herr Stüttgen, Frau Tittmann 

 

1. Begrüßung 

Die Anwesenden werden vom ersten Vorsitzenden des Fördervereins H. Simon begrüßt.  

 

2. Geschäftsbericht 

Die Geschäftsführerin Fr. Dorsch-Tein und die zweite Vorsitzende Fr. Bischoff tragen den Be-

richt für das Geschäftsjahr 2019 vor. Sie berichten über die Vorstandsmitglieder und deren 

Aufgaben, die Mitgliederzahlen, Aktionen und Projekte des Vereins. Der Geschäftsbericht 

wird unter www.foerderverein-emg.de veröffentlicht. 

 

3. Kassenbericht 

Fr. Dorsch-Tein gibt einen Überblick über die finanziellen Eckpunkte des Fördervereins. 

 

4. Bericht der Kassenprüfer 

Fr. Schürmann berichtet, dass sie und H. Krüger am 04.02.2020 gemeinsam die Kassenprü-

fung bis einschließlich 31.12.2019 durchgeführt und alles ordnungsgemäß vorgefunden ha-

ben. Sämtliche Einnahmen und Ausgaben waren mit Belegen und Erläuterungen lückenlos 

und plausibel dokumentiert. 

 

5. Entlastung des Vorstandes 

Fr. Schürmann beantragt die Entlastung des gesamten Vorstandes; diese wird einstimmig 

ausgesprochen. H. Welz dankt den Vorstandsmitgliedern ausdrücklich für die gute und ange-

nehme Zusammenarbeit. 
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6. Bestellung der Kassenprüfer 

Fr. Schürmann und H. Englert werden einstimmig als neue Kassenprüfer gewählt. 

 

7. Verschiedenes 

H. Welz weist auf das 60-jährige Jubiläum des EMG im Jahr 2021 hin. Die Schulleitung hofft, 

dass sich der Förderverein und die Eltern an dieser Feier beteiligen und freut sich über Ideen, 

finanzielle und praktische Unterstützung. Bislang sind als Projekte eine Sonderausgabe des 

Jahrbuchs sowie ein möglicher Festabend in Verbindung mit dem Dies Academicus ange-

dacht. Die Planung erfolgt derzeit noch durch ein kleines Team aus dem Kollegium. 

Fr. Stüttgen schlägt vor, die Bekanntheit des Fördervereins und die Zahl der Mitglieder 

durch eine verstärkte persönliche Ansprache der Eltern zu steigern. In diesem Zusammen-

hang wird darüber diskutiert, den Förderverein beim zweiten Elternabend der neuen Fünft-

klässler, zu Beginn der Mittelstufe, in der EF für die neuen EMG-Eltern sowie im Rahmen der 

Schulpflegschaftssitzung vorzustellen. 

 

Die Sitzung endet um 19:45 Uhr. 

 

Hürth, 21.02.2020 

Protokoll: Fr. Scheidgen 

 

 

Anja Scheidgen   Uwe Simon 


